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Ata da Quinquagésima Segunda Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
18 de outubro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 18 dias de outubro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 52ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Flávio Átila para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº 
MC188255/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
3.580,00; Comunicado nº MC188256/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.140,00; Comunicado nº MC188257/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 1.570,00; Comunicado nº 
MC188258/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
880,00; Comunicado nº MC188259/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do PDDE, 
no valor de R$ 11.100,00; Comunicado nº MC188260/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 2.400,00; Indicação nº 1005/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Vitória de Santo Antão, Garapu; Indicação nº 1006/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Alcides Jerônimo Vieira, Garapu; Indicação nº 1007/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da 4ª Travessa da Rua Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 493/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a reforma da Ponte do Engenho Rico, que dá 
acesso a Escola Municipal Dr. Eudes Sobral, Zona Rural; Requerimento nº 
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494/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de luminárias em postes, distribuídos na estrada 
do Engenho Pantorra, Zona Rural; Requerimento nº 496/2017, Vereador 
Labreíldes dos Santos, que solicita à Companhia Pernambucana de 
Saneamento –COMPESA, o conserto da tubulação que encontra-se estourada 
na Rua Voluntário da Pátria, Centro do Cabo; Requerimento nº 498/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a reforma do parque, 
e a instalação da placa de identificação do Parque do Eucalipto Professor José 
Alberto da Silva, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 499/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a iluminação da BR-101, de 
Pontezinha a Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 500/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a iluminação do Parque do 
Eucalipto Professor José Alberto da Silva, Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei 
nº 145/2017, Labreíldes dos Santos Inácio- Irmão Del, que institui no 
Calendário Municipal o dia da Assembleia de Deus. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que não teve inscrição dos Edis. Logo 
em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Gessé Valério que fala sobre o Projeto de 
Lei nº 139/2017; em aparte o Vereador José Feliciano fala sobre a 
possibilidade das construções multifamiliares que o projeto vai proporcionar, 
afirma que é uma readequação para que o povo possa ter sua casa própria 
financiada; de volta ao Vereador Gessé Valério, este encerra seu discurso; 
Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre a eleição da Mesa Diretora que vai 
acontecer, e diz que vai apresentar proposição para acabar com a reeleição da 
Mesa Diretora; Vereador Ezequiel Manoel, que pede reforma no Regimento 
Interno desta Casa, e critica o Senado Federal por não ter afastado Aécio 
Neves e também a portaria do Governo Federal que modifica a fiscalização do 
trabalho escravo; em aparte, o Vereador José de Arimatéia que diz que o 
Vereador Ezequiel, do Partido dos Trabalhadores, deveria analisar a Casa 
Legislativa dele, pois ele votou contra os trabalhadores; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este diz que é liberto para votar com sua consciência, vota no 
que acredita, afirma não ter medo e não ser massa de manobra; Vereador 
Flávio Átila, que fala sobre exposições de arte questionáveis e critica a 
ideologia de gênero, afirma que precisa se dar um basta nisso e repudia, diz 
que a Rede Globo faz mal às famílias; em aparte, o Vereador José Feliciano 
fala que foi um absurdo a exposição com um homem nu em São Paulo, e diz 
que coisas como esta ferem o Estatuto da Criança e do Adolescente; em 
aparte, o Vereador Gessé Valério fala que em 2015 a Câmara já brigava contra 
essa questão de gênero; em aparte, o Vereador Amaro Honorato critica a 
portaria que modifica a fiscalização do trabalho escravo, e diz não assistir a 
Rede Globo; de volta ao Vereador Flávio Átila, este diz não é preconceituoso, 
apenas questiona a imposição da questão de gênero, e critica a propaganda do 
Omo, o Santander, e a Globo; em aparte, o Vereador José Domingos diz que 
isso tudo fere o que diz a Bíblia, afirma que a sociedade é Cristã e que no 
Cabo de Santo Agostinho ideologia de gênero não passa; em aparte, o 
Vereador Labreildes Inácio diz que está contra a ideologia de gênero, defende 
a lei e a família; de volta ao Vereador Flávio Átila, este encerra seu discurso. 
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Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 993/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação 
nº 994/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 
995/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 998/2017, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 999/2017, Vereador 
César Paiva; Indicação nº 1000/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
1001/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; Indicação nº 
1002/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 1003/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 1004/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 1008/2017, 
Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 1009/2017, Vereador Mário 
Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 1010/2017, Vereador Mário Anderson-
Anderson Bocão; Requerimento nº 484/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-
Irmão Del; Requerimento nº 487/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; 
Requerimento nº 489/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 490/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 491/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 492/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 497/2017, Vereador José de Arimatéia; todas aprovadas a 
unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 138/2017, Poder 
Executivo, que teve o voto contrário dos Vereadores José de Arimatéia e 
Ricardo Carneiro e favorável dos demais Vereadores, tendo sido aprovado; 
Projeto de Lei nº 139/2017, Poder Executivo, aprovado a unanimidade; Projeto 
de Lei nº 140/2017, Poder Executivo, aprovado a unanimidade; Projeto de Lei 
nº 143/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que teve o voto 
contrário do Vereador José Feliciano e favorável dos demais Vereadores, tendo 
sido aprovado. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 24 de outubro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
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